



EL INCIDENTE TUVO LUGAR A UNOS 8 KILÓMETROS AL ORIENTE DE LA CIUDAD, POR LA RUTA R-35.

Incendio de vehículo menor moviliza a bomberos y brigada

EN COLLIPULLI. Emergencia generó un incendio forestal en el sector.

Un incendio de un vehículo menor ocurrido en Collipulli movilizó a personal de Bomberos y a una brigada forestal.

El incidente tuvo lugar a unos 8 kilómetros al oriente de la ciudad, por la ruta R-35, específicamente en el sector de la comunidad Juan Ahilla Varela.

Las causas del incendio aún se desconocen, y hasta el momento no se tiene información sobre el propietario del vehículo siniestrado.

El fuego, que inicialmente consumió el automóvil, se propagó rápidamente a los matorrales cercanos, lo que obligó a la intervención de una brigada forestal.

Este equipo logró controlar el avance del incendio en el área forestal, mientras que voluntarios de la Primera Compañía de Bomberos

8 kilómetros al oriente de la ciudad de Collipulli se incendió el vehículo.

“Manuel Bunster,” trabajaron en la extinción total de las llamas en el vehículo.

Gracias a la rápida acción de las unidades de emergencia, el siniestro no se extendió a mayores proporciones. Sin embargo, se hace un llamado a la comunidad a extremar las precauciones en esta temporada estival, donde las altas temperaturas y la vegetación seca pueden favorecer la propagación de incendios.

Se investigan los detalles y posibles causas del hecho. ☞